



POSTE : Superviseur des opérations _ Carrefour pour le Bien être pour les jeunes
NUMÉRO : CSCE-2026-0027
LIEU DE TRAVAIL : Cornwall et Rockland
TYPE DE CONTRAT : Poste permanent 35 h/semaine (1 ETP)
ENTRÉE EN FONCTION : Dès que possible

Le Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) fait figure de chef de file dans la prestation de services en santé communautaire, santé mentale et santé physique dans les comtés de Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott et Russell. Le CSCE s'emploie à répondre aux besoins de la communauté et de sa clientèle en s'appuyant sur des valeurs fondamentales, telles que l'engagement, l'intégrité, la collaboration, l'excellence, la responsabilisation et la compassion.

Le Supérieur des opérations représente les Carrefour bien-être de Champlain-Est et fait sa promotion dans l'ensemble de la communauté et développe et maintient des partenariats. Il planifie, met en œuvre, supervise et évalue les programmes du Carrefour et s'assure de la collecte de données.

SOMMAIRE DU POSTE

La personne titulaire est responsable des opérations des deux sites de Cornwall et Rockland, et des employés incluant la sécurité. Il s'assure également de l'accessibilité à des services dans d'autres lieux de la communauté que les sites principaux

COMPÉTENCES RECHERCHÉES :

- Diplôme universitaire de 2^e cycle en santé mentale ou la combinaison d'un diplôme universitaire de 1^{er} cycle dans le domaine de la santé et d'une expérience approfondie avec les jeunes.
- Trois à cinq années d'expérience auprès des jeunes dans un milieu communautaire et/ou en santé mentale.
- Expérience dans le développement, la mise en application, la supervision et l'évaluation des programmes.
- Connaissances des ressources communautaires pour les jeunes et leur famille
- Connaissance des besoins des jeunes
- Connaissance du rôle de l'équipe interprofessionnelle et de l'intervention interprofessionnelle
- Capacité de diriger le changement et d'appuyer le personnel tout en s'assurant de l'engagement continu des jeunes et des membres de la famille
- Capacité à mettre en place et à évaluer régulièrement les programmes et services offerts aux Carrefours des jeunes.
- Capacité à promouvoir les Carrefours des jeunes auprès de la communauté.
- Capacité à établir et à maintenir un réseau de communication et un réseau de partenariat avec la communauté.
- Capacité à superviser les pairs aidants.
- Excellente maîtrise du français et de l'anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit

CONDITIONS D'EMPLOI :

- Présenter une attestation de vérification du casier judiciaire pour le secteur vulnérable
- Détenir un permis de conduire et avoir accès à une voiture
- Volonté et capacité de travailler selon des horaires flexibles, y compris les soirs et les fins de semaine.

AVANTAGES SOCIAUX ET RÉMUNÉRATION :

- Salaire annuel de 73 542,07 \$ à 88 565,36 \$ et quatre semaines de vacances annuelles
- Régime d'assurance collective complet, budget de formation annuel et régime de retraite HOOPP

POUR POSTULER

Veuillez indiquer le numéro de l'annonce et faire parvenir votre curriculum vitae ainsi que votre lettre de motivation **en français** à Diane Nezerwe, agente aux ressources humaines par courriel à rh@cscestrie.on.ca

Nous encourageons fortement les candidatures de personnes issues de la diversité et de groupes en quête d'équité, y compris, les personnes autochtones, noires et de couleur (PANDC) ainsi que les personnes s'identifiant comme 2ELGBTQIA+. Le CSCE souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi. Des mesures d'adaptation sont offertes à toutes les étapes du processus d'embauche. Les personnes candidates doivent faire connaître à l'avance leurs besoins en la matière. Nous tenons à remercier toutes les personnes de leur intérêt. Cependant, nous ne communiquerons qu'avec celles qui seront convoquées à une entrevue.



POSITION: Operations Supervisor – Youth Wellness Hub

POSTING NUMBER: CSCE-2026-0027

WORK LOCATION: Cornwall and Rockland

EMPLOYMENT TYPE: Permanent position, 35 hours/week (1.0 FTE)

START DATE: As soon as possible

The Centre de santé communautaire de l'Estrie (CSCE) is a leader in the delivery of community health, mental health and physical health services in the counties of Stormont, Dundas, Glengarry, Prescott and Russell. The CSCE strives to meet the needs of the community and its clients, guided by core values such as commitment, integrity, collaboration, excellence, accountability and compassion.

The Operations Supervisor represents the Eastern Champlain Youth Wellness Hubs, promotes them throughout the community, and develops and maintains partnerships. This person implements, oversees and evaluates the Hub's programs and ensure that data is collected.

POSITION SUMMARY

The incumbent oversees operations at both the Cornwall and Rockland locations, as well as staff and their security. They also ensure that services are accessible in community settings other than the main locations.

QUALIFICATIONS:

- Graduate degree in mental health, or an undergraduate degree in a health-related field combined with extensive experience working with youth
- Three to five years of experience working with youth in a community and/or mental health setting
- Experience developing, implementing, overseeing and evaluating programs
- Knowledge of community resources for youth and their families
- Knowledge of the needs of youth
- Knowledge of the role of an interprofessional team and of interprofessional intervention
- Ability to lead change and support staff while ensuring the ongoing engagement of youth and family members
- Ability to implement and regularly evaluate the programs and services offered at the Youth Wellness Hubs
- Ability to promote the Youth Wellness Hubs within the community
- Ability to establish and maintain communication and partnership networks with the community
- Ability to supervise peer support workers
- Excellent command of spoken and written French and English

CONDITIONS OF EMPLOYMENT:

- Provide a vulnerable sector criminal record check
- Hold a driver's licence and have access to a car
- Willingness and ability to work flexible hours, including evenings and weekends.

BENEFITS AND COMPENSATION:

- Annual salary of \$73,542.07 to \$88,565.36 and four weeks of annual vacation
- Comprehensive group insurance plan, annual training budget and HOOPP pension plan

TO APPLY

Please quote the posting number and send your resumé and your cover letter **in French** to Diane Nezerwe, Human Resources Officer, by email at rh@csceestrie.on.ca

We strongly encourage applications from people of diverse backgrounds and from equity-seeking groups, including Black, Indigenous and racialized people (BIPOC) and people who identify as 2SLGBTQIA+. The CSCE is committed to employment equity. Accommodations are available at every stage of the hiring process. Candidates must make their accommodation needs known in advance. We thank everyone for their interest; however, we will contact only those invited to an interview.